

地域のお宝情報

【生活支援体制整備事業】 生活支援コーディネーターの千田です！



ビニールバレーボール大会

7月2日(日)にフラップ大郷21にて、大郷町体育協会所属ビニールバレーボール部主催の大会が開催されました。

今回は、町内のチーム5組での対戦でしたが、「このくらいのチーム数が丁度良いね」と、皆さん和気藹々と試合を楽しんでいました。



試合終了!



上村ビニールバレーボールチーム交流会

仕事の都合等で来れない方もいましたが、「おつかれさまでした〜!」で始まり、BBQ や差し入れのきゅうりの漬物やタケノコの煮つけなども堪能しながら、身近な地域の情報の話題で話は盛り上がり、時には冗談を交えながら楽しい時間を過ごされていました。



子供達も応援頑張りました!

子供対大人の輪投げ対決開始!



ビニールバレーの大会終了後に、上村の2つのチームで打ち上げをするからと声をかけていただいて取材に行ってきました。先に皆さんの勇姿を見に会場にもお邪魔させていただきました。

地域のつながり発見!

さなぶり 上郷地区早苗饗

上郷地区で6月25日(日)に、分館主催で早苗饗が行われました。

BBQでお腹をいっぱいにした後に、ビンゴ大会が行われ子供から高齢者まで楽しんでいました。



☆分館長さん☆

しばらく行事が出来なかったこともあるのか、今回参加者が多かったことに驚いています。

また、皆さんがこんなに喜んでくれたので、開催して良かったです。

同時にビンゴ! 「何にしようかな〜」と皆さん楽しそうに選んでいました。



お知らせコーナー

写経・写仏集いの場を開催しています。

開催日: 毎月第3月曜日(令和6年3月まで)
(祝日の場合は第2月曜日)

開催時間: 午前10:00~11:30
(時間内出入り自由)

開催場所: 大郷町中央公民館
(道の駅おおさと隣開発センター内)



集中した後は、ほっと... 一息タイム!



プラス効果が高い写経・写仏で、心が軽やかになり、日常のストレスが和らぎます。

興味のある方! 見学のみ大歓迎!
ぜひ一度体験しに来てください!
皆様のご参加お待ちしております。

お宝情報大募集!

「こんな活動やっているよ」
「私たちの活動も紹介して」
などぜひ教えてください。取材に行きます♪